

NOVEDADES

Convoca 'Isabel' Perón a los Argentinos Para Combatir a Extremistas

BUENOS AIRES, Abr. 29, AP, AFP y EFE.— La presidente Perón reclamó la colaboración de todo el pueblo para luchar contra la subversión y condenó la violencia de izquierda y de derecha.

La señora de Perón habló ayer en la provincia de Tucumán, 1,500 kilómetros al norte de Buenos Aires, donde desde el 9 de febrero el ejército realiza operaciones antisubversivas.

Acompañada por funcionarios nacionales realizó una visita a la zona de operaciones y fue informada de las acciones desplegadas hasta el momento. Dijo que "a la libertad hay que cuidarla, para no tener que lamentar mañana lo que no supimos defender hoy. Con la libertad ocurre a veces lo que con la madre: se la valora más cuando se la pierde".

Señaló, hablando a una concentración de personas en Tucumán, que "todos deben tomar conciencia de que si triunfa la antipatria habrá sufrimientos y dolor en el país. Tal vez muchos no comprendan esto, porque nuestro pueblo no ha conocido las vicisitudes de una guerra". Denunció, sin dar otros detalles que la subversión está financiada desde el exterior, señalando que hay gente que recibe dinero para realizar algunas acciones en el país.

DESAPARECEN TRES LITERATOS

Mientras tanto, la desaparición de tres literatos fue denunciada por la Sociedad Argentina de Escritores (SADE), al ministro del Interior, Alberto Rocamora, según anuncia hoy el diario La Opinión.

La SADE solicita información urgente sobre los jóvenes escritores, Berta Solana Macías, su esposo Jorge Reberedo, y Juan Carlos Higa, secuestrados el 25 del corriente en la localidad de

Gerli, 25 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Los tres desaparecidos pertenecen a la revista literaria Grumete.

Por su parte la Asociación Argentina de Actores prometió hoy "no retroceder ante el fascismo" y calificó de "nazis... e instrumentos del imperialismo" a terroristas de ultraderecha que amenazaron de muerte a algunos de sus miembros si no abandonaban el país.

La mayoría de los 16 actores, directores de teatro, periodistas y novelistas amenazados por la "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA) resolvieron permanecer en el país, después de recibir seguridades del gobierno de la presidenta 'Isabel' Perón de que sus vidas serán protegidas.

No obstante la decisión de los actores de permanecer en el país, La Opinión anuncia hoy que los miembros de la familia Civita, propietarios de la Editorial Abril, ante las amenazas recibidas abandonaron el país.

Se trata, añade, de César Civita, de 70 años, presidente de la editorial; su esposa Mina, directora de la revista Claudia, y su hijo Carlos, gerente general de la compañía, quienes emprendieron viaje por vía aérea el domingo por la mañana con destino a un país vecino, que no se especificó.

Por otra parte, se informó que Mario Benedetti, novelista y poeta uruguayo, autor de La Tregua, que también fue amenazado por la triple "A", viajó el domingo al Perú invitado a un congreso de escritores.

En Córdoba, un comando guerrillero atentó anoche con varias ráfagas de ametralladora un puesto policial sin que se registraran víctimas, se informó oficialmente.